

ENSEIGNEMENT

Un théâtre forum virtuel prépare les étudiants à la vie professionnelle

Comment continuer à former les étudiants à la vie professionnelle malgré la distance ? L'Institut d'administration des entreprises (IAE) a innové en proposant une séance de théâtre forum pour une trentaine d'étudiants et de managers, chacun derrière son écran.

Comment préparer les étudiants à la vie professionnelle alors que la crise sanitaire limite encore les activités en présentiel ? L'Institut d'administration des entreprises - la business school de l'université Jean-Monnet -, qui propose à ses 1 900 étudiants seize masters professionnalisants, a innové en montant une séance de théâtre forum à distance sur la gestion de situations conflictuelles en entreprise.

Faire découvrir l'IAE et son vivier de futurs collaborateurs aux managers de la région

Un vrai défi, relevé avec brio par Stéphanie Eynaud, chargée d'orientation et d'insertion professionnelle de l'IAE, à l'origine de cette première « Scène de Pro » avec le concours de Jean-Baptiste Sintès, comédien forma-



Deux heures de théâtre forum très animées avec la compagnie ThéâtriCité qui utilise les techniques du théâtre pour développer la créativité et l'innovation. Capture d'écran fournie par l'IAE

teur, metteur en scène et cofondateur de la compagnie aindinoise ThéâtriCité, qui utilise l'énergie du théâtre pour transformer les fragilités en force. Et les trente participants, étudiants de master 1 et professionnels du monde professionnel, invités à jouer les saynètes, chacun devant son écran d'ordinateur. En guise de tréteaux, le kaléidoscope des petites images de la plateforme Zoom, désormais rituel pour les étu-

dians et formateurs depuis le début de la crise sanitaire.

Pour rompre la glace, une ambiance ludique et chaleureuse a vite été installée, avec quelques minutes d'échauffement du cou et des épaules et un jeu questionnaire doté de lots à gagner.

Imaginer une situation alternative

Quant aux saynètes, la magie du théâtre a réussi là

aussi à franchir la distance instaurée par les écrans. Les étudiants et responsables d'entreprises ou de la CCI (Chambre de commerce et d'industrie) Lyon-Métropole Saint-Étienne se sont piqué au jeu pour interpréter les dialogues mettant en scène tantôt l'intégration d'une nouvelle recrue par l'alternance, tantôt un exemple de discriminations au travail ou de management en télétravail. Chaque dialogue a

donné lieu ensuite à un débat avec, parfois, une reprise pour imaginer une situation alternative permettant de dénouer le conflit.

Un rendez-vous qui pourrait être reconduit. Le but étant de former les étudiants à l'insertion professionnelle. Mais aussi de faire découvrir l'IAE et son vivier de futurs collaborateurs aux managers de la région.

De notre correspondante Dominique BERTHEAS

SAINT-ÉTIENNE

Le boulevard Albert-1^{er} passe à l'éclairage LED

Jusqu'à vendredi 7 mai, sous réserve de l'avancement du chantier, des conditions météorologiques et sanitaires, des travaux ont lieu boulevard Albert-1^{er}.

Ils visent à remplacer les luminaires existants par un éclairage LED. Ces aménagements doivent permettre de réaliser des économies d'énergie de l'ordre de 50 %, tout en améliorant la qualité de l'éclairage.

Durant la durée du chantier, le stationnement est neutralisé et libéré en fonction de l'avancement des travaux.

BEAUBRUN

Covid : elles sensibilisent les habitants à la vaccination

Le bouche-à-oreille a fonctionné pour relayer cette opération de promotion de la vaccination, celui propagé par les clients du cabinet de Jérôme Civet au 26 rue Georges-Teyssier. Le kiné explique : « On avait envie de s'intégrer dans le maillage territorial. Beaucoup de nos clients nous questionnent et se questionnent par rapport à la vaccination anti-Covid. Nous nous sommes tournés vers les acteurs sociaux pour atténuer les réticences. » Donc, mercredi matin, Alexia Fahy, médiatrice santé mandatée par la Mutualité française et Aude Pradier, infirmière municipale du service de vaccination étaient présentes pour parler des vaccins Covid, des gestes barrières, des diverses catégories de

personnes pouvant actuellement profiter d'un vaccin.

« La médiation santé représente un atout pour lutter contre le Covid »

La médiatrice santé participe à différentes formes de sensibilisation. Il y a le dépistage via les bus santé mais aussi, pour plus de proximité, l'opération « Allez vers » pour aller au contact des gens dans la rue, libérer la parole, parler des gestes barrières : port du masque, lavage des mains, distance à respecter. Pour elle « la médiation santé représente un atout pour lutter contre le Covid dans les quartiers » mais pas seulement. Elle est aussi présente pour faciliter l'accès aux droits et



Alexia Fahy et Aude Pradier ont reçu les habitants du quartier pour parler vaccination Covid. Photo Progrès/Josette GENTE

aux soins dans les quartiers en politique de la ville. C'est un service gratuit et confidentiel. Elle assure des permanences à l'Amicale laïque de Beaubrun, 11 rue de l'Apprentissage et au centre social

du Babet, 10, rue Félix-Pyat.

De notre correspondante Josette GENTE

Alexia Fahy : Tél. 06.48.42.39.13 ou afahy@mutualité-loire.com